



8月中は新型コロナウイルス感染症において休園や登園自粛にと、ご理解ご協力を頂きまして、本当にありがとうございました。休園中、感染した関係者も症状が治まり、子どもたち、保護者の皆様、職員も体調の変化なく過ごせ、9月1日より、園を再開できたことに安堵しております。しかしながら感染拡大している状況は変わらない現実があり、新型コロナウイルスについての情報は日々変化し、まだ未知なる部分の多いウイルスの為、不安が強くなることも。園では、できる限りの感染防止対策を更に強化し、感染拡大を防げるように努力し続けていきますので、保護者の皆さまも、ご家庭において感染予防（基本は手洗い（石鹸、流水でしっかり洗う）です）に、子どもたちの体調管理をしっかり行って頂きみんな協力し合って、このコロナ禍を乗り切って行けたらと思います。引き続きご協力の程、よろしくお願いいたします。

9月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
			1 防災の日	2	3	4
5	6	7	8	9	10 身体測定	11
12	13	14	15 避難訓練	16	17	18
19	20 敬老の日	21	22 誕生会	23 秋分の日	24 土曜保育 申込締切	25
26	27	28	29	30		

《園での様子》🐼こあらぐみ🐼(0歳児クラス)記・坂本靖世
休園明け、子どもたちは、ちょっと涙が出ていましたが、すぐに「おう、おー」「きゃー」と楽しげな声を発しながら部屋中を動き回ったり、新しい玩具に興味津々で目をキラキラさせ、笑顔で遊ぶ姿を見せてくれています。長いお休みに疲れてしまった生活リズムを整えながら、まだまだコロナ禍で制限もありますが、子どもたちの成長を促していけたらと思います。

🐼ぱんだぐみ🐼(1歳児クラス)記・平山 暁子
すっかり定着してきた毎朝のお名前呼び。元気にお返事したり恥ずかしそうに手を挙げたり、個性溢れる一コマです。お休みのお友だちの名前を言える子もいて、互いの存在を意識できる時間として大切にしています。休園明け、久しぶりでも♪すいかの名産地～♪と歌いながら笑いが連鎖していくぱんだぐみさん。心が密なのはOKですよ。

🐰うさぎぐみ🐰(2歳児クラス)記・頼住美津子
みんなでまいたヒマワリが元気な花を咲かせました。休園になってしまったこともあり、見れなかった子もいましたが、ヒマワリはみんなが元気であることを願って咲いていました♡(園のブログで咲いたヒマワリを載せていますので、お子さんと一緒に見てみて下さい) 少しずつ涼しくなって寒暖差が出て来る季節になっていきます。体調の変化に気を付けて過ごしていきたいと思います。今月からお友だちが一人減って(お引越しの為、退園されました)6人となってしまいましたが、元気に楽しく過ごしていきたいです。

今月のうた
むしのこえ ・ でぶいもちゃんちびいもちゃん



お知らせ・お願い
◎爪を細目に切って下さい!!
当園の子どもたちは爪が伸びるのが早いようですので、爪のチェックを頻繁にお願いします。自分だけでなくお友だちを傷つけてしまうことがあるので、細目に切りましょう。
◎はいチーズ!について
毎月、写真をアップしていましたが8月は休園やお休みの子が多かったので8月分は9月分と一緒に10月にアップします。
◎子どもの体調の変化はもちろんですが、ご家族の体調の変化もお知らせ下さい。保護者の皆さまの職場などでコロナ陽性者が出ている場合などもお知らせ下さい。

まことの「誠」のはなし

★「大人と絵本」(5) 与えるとは?
本日は、世界中でベストセラーになった「おおきな木」という絵本です。英語のタイトルは「The Giving Tree」です。少年とりんごの木のエピソードを通じて、「与える」とは?について、いろいろと考えさせられます。とっ、ここで「考えさせられる」と思ってしまった瞬間に、実は子供が感じる「与える」と大人のそれには、大きな違いがあることに気づきます。
その違いは何でしょうか?物語を進めますね。少年はりんごの木に登り葉っぱを集めるなどして、楽しく遊んでいました。りんごの木もそれを見るのが幸せでした。やがて少年も成長し、りんごの木で遊ぶことをしなくなり、代わりにお金がほしいとりんごの木に頼みます。するとりんごの木は、りんご全てを町で売ってお金にしたらいいと答えます。更には家がほしいとの願いには、りんごの木は全ての枝を少年に与えるのでした。つづく・・・。

QRコードを読み込むと、HPの「お知らせ」でも、おたよりを見ることが出来ます!

